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交流大有能源股票怎么样！我每月能净存下3500元，请问
我该怎么合理理财，以便增值？-股识吧

一、华中科技大学的能源专业怎么样？

我是华科能源学院的毕业生，简单介绍下，华科能源学院从10级开始分为2个专业
，核工，热能动力，以前只有一个专业即热能与动力工程但到大四也会分方向。
能源学院在华科西区属于最大的院系之一，实力生源都很不错。
就热能方面全国最好的学校除清华上交，就是华科西交，天大的能源学院了，全国
专业排名前五。
至于就业，这些年我们学院一直是全校就业率最高的学院，学生都是抢手货，就算
本科期间挂科的也尽是公司要。
核工专业，以后就去中广核中核等核工企业，待遇不用说了，这些企业在本校都是
有指标的；
热能动力专业，分热动，动机，流机和制冷，动机以后就是去一些汽车公司，主要
从事发动机的设计制造，由于目前国内发动机行业发达，汽车公司繁多，工作很好
找，热动方向，有电气公司（汽轮机，锅炉，核技术），发电厂，环保公司等，制
冷主要有格力美的等空调制造公司和许多空分企业，流机就有三峡电力企业，鼓风
机等。
就业城市很多，但大多是城市郊区。
总之就业面很广，而且因为专业实力在华中地区很强，竞争力也很高，至于待遇，
因为属于制造业，不可能和金融企业一样工资很高，但一般都会属城市中上等水平
，5年出来买房没问题。
出不出国就看自己的想法了

二、002098浔兴股份这个股票怎么样呢？

主力都跑光了，哪能轻易涨了。
前期放这么大量呢。
都是资金在抽逃，这种态势的股要是遇到大盘变脸的话是跌的狠猛的。
要注意一点。
不过事事无绝对，也有可能是我说错了的，参考一下吧！！
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三、能买原油期货吗？

该股七连阴，后市继续下跌进行调整在所难免，5月前后会有一波回升行情！

四、我每月能净存下3500元，请问我该怎么合理理财，以便增值
？

这要看您的风险承受能力，与期望获得的收益。
如果您是比较稳健的投资者并且不是很会理财的话，可以考虑用60%的钱购买保险
产品，保险公司都是专业的理财团队为您理财。

五、600104这只股怎么样

上海汽车还是要提醒楼主警惕。
虽然短期也可能随大势进行反弹，但首先是高度存疑，其次，未来的长线趋势是不
佳的。
可以这么说，未来几年中，整个汽车及所属关联行业，整体要走一个大的长期下降
趋势。
技术面上来看，上海汽车依仗当前业绩还较好，尚未深跌，但秋天的寒意已现，主
力在大平台出货的动作是非常明显的，显示未来将会放弃这个平台价格中枢。
建议楼主另择目标关注。
并在未来验证一下我对汽车行业的判断是否准确。

六、想放长线（两三年），不知哪个板快好？请高手指点！龙头
股及其历史最高价位！

做长线时我们主要希望能得到较多的送股，从而获得股数的增加、差价和红利。
而大盘股送股的希望渺茫，只能获得差价和少得可怜的红利，应该选择股本小，业
绩能连续增长，送股潜力大的个股，例如银行股中的小盘股002142宁波银行，能源
股中的000027深圳能源，白酒板块的600199金种子酒等。
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七、能买原油期货吗？

我们可以从以下几个角度来分析首先，一个行业有没有前景除了它本身，还要看是
否符合社会发展规律和国家政策导向，什么样的才算符合社会发展规律和国家政策
导向的呢？这就要从人类目前的生活基础和国际大环境说起，我们知道，现在是一
个能源社会，而能源中最重要的是什么？在20世纪中，有两个，前半个世纪最重要
的是煤，后半个世纪最重要的是原油，而且就目前来看，可预见的未来内，没有可
以完全取代原油的。
而原油又是不可再生的，越用越少，从大的趋势来看，它是被世界各国所珍惜和抢
夺的，那么中国的发展和复兴离不开原油，而民众日益增长的投资需求，也是一个
要迫切面对的问题，于是乎，现货原油投资的引入和兴起，可以说是必然的。
其次，现货原油的交易机制是OTC模式，也就是我们所说的做市商制度，这个制
度可以说已经非常的成熟，但是在国内因为各种各样的原因，在之前的贵金属市场
出现了一些不适应，以及一些不好的影响，但是经过时隔两年的两次大整顿之后，
以及央行，证监会，部际联席会议一起，联合将贵金属现货交易纳入监管，已经日
渐成熟和稳固起来，所以从交易机制上来说，现货原油投资是成熟的，没问题的，
而且是新兴的投资领域，市场开发度还很小，我们知道，越是新的领域，越是充满
了机遇。
无论是从政策，环境，市场还是交易机制来说，现货原油投资都是完全OK的，也
是被国家所认可和支持的，现货原油投资首先它实行的是T+0交易制度，每天可以
反复做多手。
采用保证金交易，具有杠杆作用，提高投资者资金利用率；
具有买涨卖跌的双向交易机制，无论价格上涨还是下跌，都有投资机会。
集股票与期货交易的双重优点，又克服了二者的缺点。
最大的优点就是风险更小，行情容易把握，获利机会更多，最合适追求稳健风格的
投资者。

八、中孚实业这只股票怎么样？

中孚实业在前期下跌非常凶猛，近期表现强于大盘，一旦大盘企稳上涨，那么中孚
实业会以更大的涨幅引领市场上涨，绝对是有色重点龙头！但不得不多说一句，大
盘上涨还需时日，现在市场不稳定的时候尽量不参与，今天大盘跌破2500心理价位
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定有反弹，明日（周一）如果不跳空高开收长阳，则今天上涨属反弹性质而非反转
，仅供参考！股市有风险，投资需谨慎！
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